

みやびの杜便り 7月号



社会福祉法人 雅福社会

令和6年6月28日発行

梅雨明けと共に気温の高い日が続きます。登園してくるだけでも汗ばんでいる子ども達。気温の高さにまだ身体がついて行かず、月曜日に週末の疲れや熱中症のような体調不良を訴える子もいました。少しずつ暑さに慣れてくると思いますが、用心しながら過ごしていきたいと思います。

今月は雅福社会合同の夏祭りがあります。今年も浴衣や甚平を着て、ゲームや踊り、食事をたのしましょう！！

「育ち」発見♡

～食育～夏野菜、続々と収穫しています！
くじら組（4、5歳）を中心に



ボランティアのSさんにお手伝いしていただきながら野菜を育てている「みやび菜園」で夏野菜が続々と収穫されています。今月は大きな大きなスイカに、ゴーヤー、モウイ、シブイ（冬瓜）がたくさん！スイカはまんた組さんも一緒にスイカ割りも楽しみました。なかなか割れないスイカ、大きいくじら組さんが割ってくれたそうです。

モウイとシブイが採れた日、モウイをすぐに調理していただくことにしました。4歳児クラスから調理体験を重ねている5歳児くじら組は手慣れたもの。モウイの皮を剥き、塩もみをして鰹節やドレッシングにあえて完成！！途中から味見する！と言ってはつまみ食い(^.^)自分達で調理したものは美味しいですよね。Sさん暑い中いつもありがとうございます！

そして、保育園玄関前ではいるか組を中心に育てているキュウリが実をつけはじめました。登園降園の時にも、お父さんやお母さん達に「見てみて！」と一緒に観察して、自分達で育てているという喜びと自信に溢れた表情がみられます。

どうぞ、みなさんも玄関前のキュウリを観察してみてくださいね。キュウリの手前にあるのは芋のつるです。秋に芋掘りを楽しむ予定です

社会福祉法人雅福社会

教育・保育理念「愛の空間で心身ともに豊かに、みやびやかに育つ」

法人理念 1. 生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕

2. 子どもの最善の利益と、質の高い教育保育の提供

3. 地域との連携を図り、社会貢献

4. 感謝と支え合いを礎に、職員の幸福を目指す法人運営

[重要！] 夏の保育活動・熱中症予防について

梅雨明けしてから夏本番の暑さとなり、連日熱中症アラームが出る状況が続いています。園ではエアコンを利用し、室内を27～28度に保ち定期的に換気を行って保育をしています。戸外活動に関しては「那覇市就学前教育・保育施設における熱中症対策ガイドライン」に沿って、暑さ指数計を用いてチェックしながら行っています。暑さ指数の高い場合は、戸外での活動を中止することもありますのでご了承ください。ご家庭でも、熱中症予防にご協力をお願いします。

○朝ご飯を食べてから登園しましょう

朝の忙しい時間の中で子ども達に朝食を摂らせることは大変かと思いますが、エネルギー補給、熱中症予防の面からも、朝食を食べて登園してください。おにぎりにお味噌汁（インスタントでもOK）は、塩分水分の補給になるのでおすすめです。暑い日は冷たいお茶漬けもいいですね。

○体調の変化「いつもと違うな」があれば保育者までお知らせください。

その日の体調観察の参考になりますので、情報共有をお願いします。

お知らせとお願い

★より良い教育保育のために、園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお寄せください。なお6月は、近隣の方より「保育者の子どもへの関わりについて」のご意見を役所の方に頂きました。職員全員で話し合いを持ち、今一度「子どもの最善の利益」を最優先に保育を行っていくことを確認しました。

★いつも第三土曜日の午後を職員会議や研修、教材準備、書類作成の時間に充てさせていただき、ありがとうございます。7月20日（土）は雅福社会夏祭りとなっております。保護者会役員さんを中心に準備も頑張っていただいている。みなさんもお手伝いとたくさんの参加をお願い致します。楽しみましょうね！！

★引き続き、安全管理のご協力をお願い致します。

- ・1階門扉の鍵を上下2カ所必ず閉めてください。
- ・登園・降園時に門扉の鍵を子ども達に開けさせるのはやめてください。
- ・門の内外での安全管理をお願いします。
(飛び出し注意・駐車場では手をつなぐ、遊ばない)

再度連絡！年間行事予定に変更があります！！ご確認ください。

- ・お招き会（まんた・くじら対象）9月21日（土）から14日（土）に変更
- ・生活発表会 2月15日（土）から8日（土）に変更